



Kikafékoï

Agora du Kikafékoï – 1^{er} juillet 2025

Présent-es : Cécile, Christophe, Gaëla, Katell, Marion, Pascal, Salvina

Préambule

Salvina fait part de son sentiment que Christophe lui a manqué de confiance lors de la préparation de la fête de la musique.

Christophe fait part du fait qu'il lui a manqué de savoir que le collectif était en mesure de prendre en charge sa demande d'aide.

Certain-es auraient eu besoin de savoir en amont que l'atelier cuisine de la fête de la musique était un atelier "solidaire et social" qui s'intégrait dans le projet politique global de la fête de la musique, et pas un atelier de cuisine ordinaire.

Rappels :

- lorsqu'on est engagé dans une responsabilité, on doit trouver un-e remplaçant-e en cas d'indisponibilité
- lorsqu'une personne a un rôle en charge, si quelqu'un d'autre a des idées ou veut contribuer, il ou elle en parle avec elle
- il est important de bien préciser le cadre/objectifs des actions avant que les bénévoles ne s'y engagent

1. Tour des popotes

Ateliers dessin et tarot : en son absence, Cécile qui est référente a sollicité le relais de Brigitte et Isabelle. Les ateliers ont pu avoir lieu.

Belote : le groupe organise un temps de fin d'année : grillades partagées et partie de belote le dimanche 6 juillet. La question s'est posée de savoir si des groupes pouvaient organiser des temps « entre eux » au Kikaf' qui ne paraissent pas sur le site. Les temps d'activités sont des temps ouverts. Le site internet sert d'agenda du local.

Parentalité : un gros projet est prévu au mois de septembre/octobre avec la crèche des Ptités Pousses et le Grand-Pré. Des parents sont devenues référentes des activités, des sorties, de la comm, des groupes Faber&Mazlish. Marion coordonne l'ensemble.

L'Orangerie est en hibernation. Gaëla aimerait avoir du soutien pour relancer des activités au moment des fêtes traditionnelles, en intégrant les enfants de la rue de Bellevue qui viennent régulièrement jouer dans le quartier.

L'action à l'hôtel Formule 1 termine sa première saison. Une partie des bénévoles a quitté le projet. Le groupe fait l'hypothèse que c'est parce que c'est une action qui engage, dans laquelle il faut improviser. Certains bénévoles pensaient venir faire de la simple lecture. Les choses seront présentées autrement aux nouveaux à la rentrée.

On va sortir : le groupe a rencontré le Grand-Pré pour une présentation de la saison.

Stretching : les séances sont coanimées. Le groupe est fédéré par Bruno. La question de

la suite se pose. Plusieurs séances ont eu lieu dehors à côté du local quand il a fait bon.

Méditation : Marion, Katell et Géric coaniment le groupe. Aux beaux jours, le groupe s'organise pour pouvoir méditer en extérieur et se donne comme point de vigilance d'anticiper pour que personne ne trouve porte close.

Repair-café : le groupe est un peu à l'écart de la vie du Kikaf'. Beaucoup de personnes viennent régulièrement. Rendons-lui visite pour mieux savoir comment il fonctionne.

Jardin des Escargots : Mariette, instit de la Pigeonnière est venue « consommer » les séances avec sa classe. Ça démotive une partie des bénévoles. Le groupe est mené par Bruno. Les questions de la suite et de l'objectif de l'action se posent.

Atelier d'écriture : il a quitté le Kikaf' et se réunit chez les unes et les autres. Cécile prend contact pour officialiser ce départ.

2. Fête de la musique

Ça vaudrait le coup de faire un focus sur les apports pour le Kikaf' de cette manifestation :

- on travaille avec les autres assos de Langueux
- on rend visible des invisibles en leur permettant de monter sur scène, de cuisiner
- on rend visible le Kikaf' dans l'espace public à Langueux

Mettre en valeur le sens du projet pourrait impliquer davantage de bénévoles.

A revoir : la place derrière le bar, les verres non consignés pour les bénévoles, anticiper dans la mesure du possible les recettes de l'atelier de cuisine du monde.

A bien marché : la mise en place, le rangement, les scènes, le résultat de la cuisine, les partenariats.

Proposition pour l'an prochain : du maquillage, des boissons maison, un rangement/vaisselle/apéro le samedi matin.

3. Projet social

Suite à la journée de travail du 6 juin avec Maëlle, un groupe a formalisé notre projet social. Nous l'avons relu, expliqué, complété et validé (voir en fin de document). Il nous servira de guide durant les 3 prochaines années.

4. Assemblée Générale

Nous retenons la date du dimanche 14 septembre, une semaine après le forum des associations. Invitation à 9h30 à la Terrasse du Point-Virgule.

- jeu d'interconnaissance qui laisse place aux enfants (on sollicite Dominique)
- présentation et bilan des activités par les groupes (Christophe)
- bilan financier (François)
- élections de la collégiale : on sollicite les volontaires puis tirage au sort (Katell)
- fresque de nos valeurs à illustrer en groupes mixtes (Marion)
- repas partagé

Reste à régler l'organisation de la garderie

5. Forum des associations

C'est le samedi 6 septembre. Katell coordonne

6. Rangement du garage des Grèves

Cécile, Pascal et Salvina organisent. Cécile fait un framadate pour l'inscription des

bénévoles.

7. Agora

Besoin de cadre ce temps, d'avoir de l'écoute. On repart sur le principe du 3ème vendredi du mois. On verra si cela convient à la nouvelle collégiale. On vérifiera d'une fois sur l'autre la disponibilité des participant-es avec les personnes présentes.

Prochaine Agora le 28 août à 18h